

Incrementa Cuba acciones para el control del Sida



La Habana, 7 de dic (RHC). Cuba desarrolla múltiples acciones para enfrentar la epidemia del Sida, en aras de reducir las nuevas infecciones, el diagnóstico tardío y las muertes por esa enfermedad, así como también mejorar la calidad de vida de quienes viven con el VIH.

La doctora María Isela Lantero Abreu, jefa del Departamento de Infecciones de Transmisión Sexual (ITS)/VIH/Sida, del Ministerio de Salud Pública (Minsap), explicó que para 2020 las Metas 90-90-90 de la región aspiran a ampliar los servicios de pruebas y tratamiento.

Este es un compromiso contraído por los países miembros de las Naciones Unidas, relacionado con haber diagnosticado para ese año el 90 por ciento de las personas que tienen VIH en la población, aseveró.

Asimismo, prevé que igual porcentaje tenga garantizado el tratamiento antirretroviral continuado y que el 90 por ciento de los que reciben ese procedimiento logren suprimir la carga viral, al tiempo que se reduce los diagnósticos tardíos, añadió.

Estas metas son esenciales con el fin de lograr el compromiso de eliminar la epidemia de VIH como problema de salud mundial para 2030, remarcó la experta del Minsap.

Con vistas a alcanzar ese objetivo Cuba intensifica las acciones de prevención y aunque los resultados hoy son todavía preliminares, el 81 por ciento de esas personas se encuentran bajo tratamiento, acotó.

En el país se han diagnosticado cerca de 28 mil personas con la enfermedad desde el principio de la epidemia en 1986, y actualmente están viviendo con esa dolencia unas 23 mil.

Según datos de la Organización Mundial de la Salud desde 1981 con la aparición de los primeros casos, la enfermedad ha matado a más de 34 millones de personas en el orbe y actualmente viven con el VIH unos 37 millones de habitantes.

En 2015 Cuba resultó el primer país del mundo en validar la eliminación de la transmisión materno-infantil del VIH y la sífilis congénita, certificación que actualmente se mantiene, anunció la especialista.

Para 2018 las estrategias básicas siguen siendo la promoción del uso del condón, la prevención, el trabajo intersectorial y con los grupos claves, la formación de promotores, y la capacitación, precisó la funcionaria, quien participa en el VI Seminario Internacional sobre la infección por el VIH y el Sida en Cuba.

Este evento sesiona hasta el viernes en el Palacio de Convenciones de La Habana como parte del Congreso Aniversario 80 del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí y de forma paralela se desarrollan desde el lunes el IX Congreso Cubano de Microbiología y Parasitología, el VI de Medicina Tropical, y el V Simposio Internacional Cromoblastomycosis: Una enfermedad desatendida.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/149703-incrementa-cuba-acciones-para-el-control-del-sida>



Radio Habana Cuba